



ACTIVIDADES

Sección Recreativa

IMPORTANTE

Todos los señores socios pertenecientes al reemplazo de 1950 que próximamente han de incorporarse al Ejército, deben comunicarlo al conserje Sr. Bosch, para que sean dados de baja durante su permanencia en filas, cosa de suma importancia, ya que con ello tendrán todos los beneficios que tiene instituidos Club de Ritmo para los socios que se encuentran en este caso.

Fiesta de las Modistillas

Durante el pasado mes de diciembre, tuvo lugar una extraordinaria sesión de baile que nuestra entidad celebró en honor a las modistillas, con motivo de celebrar la fiesta de su Santa Patrona, Santa Lucía.

Actuó la reputada orquesta "Florida", de Barcelona, la cual demostró con sus interpretaciones la fama de que venía precedida como una de las mejores de la actualidad en la música moderna.

Durante el transcurso de la velada fueron sorteados diversos obsequios, que eran donativos de acreditadas casas comerciales de nuestra ciudad, resultando favorecidas las señoritas siguientes: María Valldeneu, con una botella de la Perfumería Marimón; Antonia Bosch, con una botella de Champaña Gomá; Angela Melo, con una permanente de la Peluquería Balleascá; Rosa Marsal, con un estuche de tarjetas de Gráficas Garrell; Montserrat Gaig, con un objeto de fantasía de Fabricación Venus y unas medias de Nylon de la casa Barbany y además los señores José Viñals y Ramón Sirvent con una botella de Champaña Gomá cada uno, y Ramón Canet con una botella de licor.

Se sorteó también la novela «Lo que el viento se llevó» donativo de Imprenta Garrell, novela que, por no haber salido las dos veces que fué sorteada el número correspondiente, fué destinada a la Biblioteca del Club.

Fiestas de Navidad y Año Nuevo

Como es de tradición en el Club, se han celebrado con todo esplendor las fiestas de Navidad y Año Nuevo, actuando las orquestas Iberia y Selección, de nuestra ciudad y la orquesta Creación de Barcelona.

En estas fiestas ha sido inaugurada una nueva ornamentación de la sala de baile, que ha resultado un éxito para los realizadores ya que ha gustado por su buen gusto y sencillez. Felicitamos a la Junta Directiva por este éxito y en particular al señor José Suárez, realizador de la parte decorativa.

El día 26, festividad de San Esteban, tuvo lugar un concierto a cargo de la orquesta Selección, la cual interpretó un escogido repertorio, en el que quedaron incluidos a la vez unos números de música sincopada con otros del extenso repertorio que, para concierto «clásico», tiene tan renombrado conjunto.

Emisiones Radiofónicas

Desde hace unas semanas, que cada sábado a las 10'15

de la noche, por gentileza de la Emisora Local del Frente de Juventudes, tienen lugar las Emisiones Club de Ritmo.

En las mismas, son radiadas las actividades del Club y además, grabaciones de los mejores conjuntos que interpretan la música de jazz, todas ellas, de la Sección Discoteca, con notas sencillas y amenas que hacen referencia a las obras y a sus intérpretes.

En estas emisiones hemos escuchado a Ellington, Armstrong, Bassie, Bechet, James, y una Emisión dedicada a Francia, con motivo de haber celebrado el Primer Salón de Jazz la conmemoración del cincuentenario.

Orquestas que actuarán en Febrero

Finalizando la temporada el próximo día 6 de febrero, solamente actuará una orquesta en los días 4 y 6, fiestas de Carnaval y será Badia y su Ritmo, conjunto formado por 14 profesores.

Esperamos que estas fiestas serán celebradas con mucha animación y seguirán conservando la típica y tradicional «Festa de Carnestoltes».

TROMBON

Grafología por YOGUI.

JOSE W.—En su grafismo se encuentran indicios de ser persona obstinada, de espíritu metódico y práctico; persona poco romántica ni muy sentimental. Sensible y con dosis de timidez.

Sus ideas tienen armonía; es decir, existen personas que entre su mente consciente y subconsciente hay divergencias. En cambio Vd. tiene ideas claras con dotes de asimilación.

Le gusta conocer e indagar; su espíritu tiene «sed» de conocer las causas que motivan ciertas reacciones en la vida. En sus conversaciones le gusta hablar en sentido figurado e irónico y sus palabras tienen cierta gracia: Tiene lo que se podría decir *una charla agradable*.

Su carácter adolece de cierta vanidad sin faltarle sobriedad, rigidez y severidad en algunos conceptos. Pero discreto en su conjunto.

Es amante de la música y de la poesía. También se encuentran rasgos de inconstancia.

De temperamento tranquilo en términos generales, aunque también existen indicios de impulsividad, pero que estoy seguro que sabe dominarlos las más de las veces con bastante disimulo.

Su carácter se inclina a la timidez y nerviosidad, vacilación y temor. Como contrapartida, existen cualidades de reserva, de economía y de habilidad en la discusión.

De temperamento delicado, sobrio y reflexivo, de bastante imaginación y una concentración de carácter espiritual.

Sin faltarle liberalidad y una pequeña dosis de bondad; propenso al abatimiento y a la tristeza, aunque creo que estos momentos probablemente se le presentan cuando se encuentra solo.

Por naturaleza, sus actividades encontrarían buen rendimiento en la rama de la enseñanza, sería buen auxiliar. También sería buen comerciante y un magnífico agente publicitario, porque tiene facilidad de compenetrarse con el modo de pensar de los demás y sabe presentar las cosas de forma agradable. Por lo que sería preferible se dedicara a trabajos mentales que musculares. Pero debe tener presente de no dividir demasiado sus fuerzas, pues de lo contrario jamás podrá acumular ningún valor ni retener largo tiempo un afecto.